



# RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0669  
17<sup>e</sup> Édition

Du 1<sup>e</sup> juillet au 09 août 2025

---

**Synthèse jour 29**  
29 juillet 2025

---

MESSAGE ÉVANGÉLIQUE

**QUICONQUE VEUT PRONONCER  
LE NOM DU SEIGNEUR  
DOIT S'ÉLOIGNER DU PÉCHÉ !**

INTERCESSION

**IL Y A DES COUPES AU CIEL.  
IL NOUS FAUT LES REMPLIR !**

## QUICONQUE VEUT PRONONCER LE NOM DU SEIGNEUR DOIT S'ÉLOIGNER DU PÉCHÉ !

**2 Timothée 2.9-22 :** « Néanmoins, le solide fondement de Dieu reste debout, avec ces paroles qui lui servent de sceau : Le Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent ; et: Quiconque prononce le nom du Seigneur, qu'il s'éloigne de l'iniquité. Dans une grande maison, il n'y a pas seulement des vases d'or et d'argent, mais il y en a aussi de bois et de terre; les uns sont des vases d'honneur, et les autres sont d'un usage vil. Si donc quelqu'un se conserve pur, en s'abstenant de ces choses, il sera un vase d'honneur, sanctifié, utile à son maître, propre à toute bonne œuvre. Fuis les passions de la jeunesse, et recherche la justice, la foi, la charité, la paix, avec ceux qui invoquent le Seigneur d'un cœur pur ».

Cette parole nous enseigne comment faire pour nous approcher de Dieu. Elle nous enseigne comment devenir utile entre les mains de Dieu. La parole dit qu'il y a beaucoup de choses dans le monde : des occasions de chute, des styles de vie qui peuvent égarer et des gens qui se sont égarés. Il y a de faux prophètes et de faux évangélistes dans le monde qui peuvent égarer les hommes. Il y a également de la mauvaise littérature, les films pornographiques, la sorcellerie, les crimes, les meurtres. Mais quand tu es un enfant de Dieu dont la foi est fondée sur Dieu, tu ne pourras jamais tomber. La Parole de Dieu déclare que le solide fondement que Dieu pose, demeure debout.

Qu'est-ce que tu peux faire pour être inébranlable, solide, ferme devant les tentations, les épreuves, la persécution et tout ce qui peut agresser psychologiquement un homme ? Cette parole nous enseigne que si tu veux marcher avec Dieu, tu dois payer le prix pour commencer solidement avec Dieu.

On ne commence pas la marche avec Dieu avec la sagesse du monde. On ne la commence pas avec la séduction des faux prophètes, ni par une erreur de doctrine, ni par la fausseté.

Le solide fondement que Dieu bénit, commence par la séparation d'avec le péché. Pour bien commencer, il faut se séparer du péché. La Parole de Dieu dit que le solide fondement posé par Dieu reste debout parce que celui qui s'approche de Dieu et qui veut invoquer Son nom doit se repentir. Il doit enlever le péché de sa vie. Il y a des paroles qui servent de sceau. Que celui qui veut prononcer le nom du Seigneur s'éloigne de l'iniquité, du péché. C'est ainsi que cela commence. Dès que tu conçois l'idée de prier Dieu et de l'appeler au secours, tu enlèves le péché. Celui qui veut prononcer le nom du Seigneur doit s'éloigner de l'iniquité. Ce n'est pas l'ordre d'un pasteur ou d'un évangéliste ; c'est Dieu qui dit que si tu veux t'approcher de lui, tu dois t'éloigner du péché. Les hommes peuvent te dire le contraire. Dieu te parle et dit : « Le solide fondement de Dieu reste debout, avec ces paroles qui lui servent de sceau : Le Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent ; et : quiconque prononce le nom du Seigneur, qu'il s'éloigne de l'iniquité ». C'est cela qui est vrai. Celui qui veut prononcer le nom du Seigneur, qu'il s'éloigne du péché ! Quand Dieu donne un ordre, il doit être obéi. Dieu a donné Sa loi. Si tu la transgresses, tu deviens coupable. Dieu a dit : « Ne vole pas », si tu pratiques le vol ; que ce soit le vol d'argent, de nourriture, de matériel de bureau, tu es coupable. Le péché, c'est la transgression de la loi de Dieu. Tout ce que Dieu a condamné, si tu te donnes la liberté de le commettre, tu es condamné. Tu ne peux plus t'approcher de Dieu. Tu ne peux plus être sauvé.

Dieu exige que la conversion commence par l'abandon du péché. Ce n'est pas la CMCI, c'est Dieu qui commande cela. Nous faisons des efforts pour obéir à ce commandement. Si tu viens avec nous, nous allons te montrer le chemin. Ne reste pas dans la boue pour invoquer Dieu. Dieu exige la conversion. Il te voit, Il te dit : « *Je comprends ce que tu dis, mais sors des ténèbres !* ».

Si tu es un vrai croyant, Dieu te connaît, même si les gens ne te connaissent pas, et qu'ils te critiquent. Le Seigneur connaît ceux qui Lui appartiennent. Il connaît toute personne qui a abandonné le péché pour Le servir. Le Seigneur connaît ceux qui Lui appartiennent. Il faut que celui qui souhaite prier, s'éloigne du péché.

Si ton péché, c'est le mensonge, tu dois abandonner le mensonge. Si ton péché, c'est l'orgueil, tu dois abandonner l'orgueil. Si c'est la lâcheté, tu dois abandonner la lâcheté. Même si la terre est menacée, ceux qui restent attachés à Jésus, restent debout. Même si le mal augmente, ils restent toujours debout. Le solide fondement restera toujours debout. Les croyants "flèkè-flèkè" (passifs, mous) vont toujours tomber. C'est un chemin de vainqueur.

**2 Pierre 2.19** : « *Ils leur promettent la liberté, quand ils sont eux-mêmes esclaves de la corruption, car chacun est esclave de ce qui a triomphé de lui* ».

Il y a des pécheurs qui se réjouissent souvent. Quelqu'un qui est esclave de l'alcool, au lieu de pleurer, se vante parce qu'il n'a pas encore tué quelqu'un. Pourtant, l'odeur de l'alcool qu'il dégage peut t'enterrer. Dieu ne va pas te juger par rapport aux péchés que tu ne commets pas. Il va te juger par rapport au péché qui t'a vaincu. Si la jalousie t'a vaincu, même si tu ne bois pas d'alcool, tu seras condamné parce que tu es jaloux. Chacun est esclave de ce qui a triomphé de lui. Si tu es un voleur, tu es esclave du vol. Chacun est esclave du péché qui l'a dompté. Ne te réjouis donc pas, prépare-toi à être jugé par rapport au péché qui t'a vaincu. Quel est le péché qui t'a vaincu ? Dégage-toi rapidement de ce péché parce que c'est de là que viendra ton malheur. La Parole de Dieu déclare que si quelqu'un a péché contre un commandement de la loi, il est coupable de tout.

La Bible dit : « *Dans une grande maison, il n'y a pas seulement des vases d'or et d'argent, mais il y en a aussi de bois et de terre ; les uns sont des vases d'honneur, et les autres sont d'un usage vil* ». Les vases de terre et de bois sont d'un usage vil. Si quelqu'un se conserve pur, il sera un vase d'honneur. C'est la pureté qui donne la valeur à un vase devant Dieu. Si un vase est plein d'excréments humains, qui va le toucher ? Si un vase de bois brille de pureté à côté, c'est lui qu'on va utiliser parce que la pureté lui donne de la valeur. Si un croyant est couvert de péchés, sale, paresseux, plein de commérages, hypocrite, il n'est pas un vase d'honneur. Il ne peut pas être utilisé.

Mais si un croyant abandonne les péchés, se repent et reste pur, il est un vase d'honneur ; Dieu va l'utiliser. Tu es venu sale, tu vas rentrer propre, vase d'honneur ! Tu rentres propre, béni, plein de valeur dans les mains de Jésus. Tu seras utile à Dieu. Dieu va te confier des tâches. Il va te nommer selon Sa volonté parce que tu es propre.

Fuis toute chose que les jeunes gens poursuivent et qui les font revenir avec la boue. Va rechercher la justice, la foi, la charité, la paix avec ceux qui invoquent le Seigneur d'un cœur pur. Ce soir, quand tu vas embrasser la paix, la justice, la foi,

la sainteté, Dieu t'interdit d'aller prier avec les gens qui ne savent pas ce qui s'est passé dans ta vie.

Quand tu abandonnes l'adultère et que tu vas prier avec quelqu'un qui n'a pas abandonné l'adultère, qui dit qu'il n'y a pas de repentance, tu fais mal. Que personne ne te trompe en te disant de rester avec eux sous prétexte qu'on ne quitte pas son assemblée. Si tu es dans la foule et que tu dis : « *Je vais croire et aller dans mon église pour leur montrer ce qu'on fait* », d'abord, Dieu ne veut pas cela et, si tu t'entêtes, tu ne vas pas réussir. Pharaon a dit à Moïse : « *Comme Dieu vous demande de partir le servir, restez dans le pays et servez votre Dieu* ». Moïse a répondu que ce n'est pas possible parce que les Égyptiens vont les persécuter ; ils vont trouver abominables leurs pratiques. Moïse avait raison. Quand tu as reçu la lumière et que tu veux aller adorer avec ceux qui ne sont pas dans la lumière, ils te chassent et tu te plains. Tu dois être avec ceux qui invoquent le Seigneur d'un cœur pur ! Toi qui viens tous les jours, cette parole n'est pas destinée à tout le monde. Il y a quelqu'un à qui Dieu demande de rester avec nous.

## **IL Y A DES COUPES AU CIEL. IL NOUS FAUT LES REMPLIR !**

Cause avec le Seigneur ! Il y a des coupes au ciel. Il faut les remplir ! Nous avons le discernement. Dieu est en train d'agir. Les délivrances qui se passent au niveau individuel sont un indicateur qui montre ce que Dieu est en train de faire. Certains parmi nous ont déjà gagné la bataille. Ce qui est sûr, c'est que quand on engage un combat de quarante jours, Dieu donne toute la victoire de ces quarante jours, c'est-à-dire que ce qui doit être renversé sera renversé dans ces quarante jours. Notre responsabilité, c'est de croire ! Jésus a dit à Marthe : « *Si tu crois, tu verras la gloire de Dieu !* ». Il ne faut pas intercéder avec un doute dans ton esprit. La Parole de Dieu dit : « *Abraham crut et cela lui fut imputé à justice* ». Dieu aime les gens qui croient. Dieu aime les gens qui ferment les oreilles à tous les bruits qui sont autour d'eux et qui croient que le même Dieu qui a parlé à Abraham, parle encore aujourd'hui. Et tu te dis : « *Je vais faire ce qu'avait fait Abraham qui a amené Dieu à le déclarer juste* ». Abraham a cru que Dieu peut prendre le corps d'un enfant mort et le ressusciter. Il a aussi cru qu'un corps vieux, affaibli, peut encore concevoir, engendrer un enfant. Prenons l'exemple d'une sœur qui prie pour le mariage en regardant comment ses cheveux sont blancs. Quand tu pries par la foi, tu ne regardes plus les cheveux blancs, tu sais que Dieu va t'envoyer un mari. Quelqu'un qui prie pour un emploi, mais, qui dit : « *Je suis découragé, je ne cherche plus. Il y a beaucoup de corruption dans ce pays !* ». Quand on a la foi, on sait qu'on a vaincu tous les systèmes. C'est pour cette raison que certains ont réussi des concours difficiles sans corruption. Tu peux gagner des marchés difficiles sans corruption. Dieu peut parler à quelqu'un en songe à ton sujet en disant : « *Donne-lui ce marché !* ». Il dort et se réveille avec la même parole : « *Donne-lui le marché* » ! Le matin, il t'appelle en te disant : « *Voici ton marché* ». La Parole de Dieu dit : « *Le chef de la synagogue supplia Dieu de guérir son enfant. Sur le chemin, des gens sont venus dire au chef de la synagogue : ne dérange pas le maître, l'enfant est mort. Jésus sans tenir compte de cette parole dit au chef de la synagogue : ne tiens pas compte de ce bruit, crois seulement ! Il l'a pris et ils sont entrés dans la chambre. Jésus a dit « Thalita koumi » et l'enfant s'est réveillé !* ».

Parle à Dieu ! Ne doute pas ! Pose-lui ton problème ! Pose-lui le problème de ta famille ! Frères, nos familles ont besoin de prières. Demande à Dieu d'ouvrir leurs oreilles, de les délivrer de la malédiction divine pour que le salut entre dans ta famille, pour que la promesse s'accomplisse : le salut avec tout son contenu, toutes les délivrances, toutes les guérisons ; le salut total ! (Prions ensemble).

Il ne faut pas prier dans le cœur ! Il faut parler maintenant ! C'est la parole qui crée ! Si tu pries dans ton cœur, tu ne poses pas des actes de parole. Or, la prière a besoin d'actes de paroles. Si tu es là pour la première fois, nous sommes au niveau où chacun doit prier pour présenter ses besoins personnels à Dieu. Tu demandes à Dieu des choses qui se sont éloignées de toi, des choses qui t'échappent. Cela peut être ta santé, ta carrière, tes affaires, ton ministère spirituel, tout ! Dieu est puissant pour agir !

Prie en langues, prie avec l'intelligence ! Sois concentré dans ton esprit ! Laisse ta prière monter ! Si tu sens une résistance comme si Dieu ne veut pas t'exaucer, supplie-le encore et encore !

**Dis :**

- Ô Père, agis par compassion, par miséricorde ; je ne le mérite pas ! Nous avons tout gâté. Nous méritons le lac de feu mais tes compassions ne sont pas épuisées ! Je te supplie, viens ! Délivre-moi de la misère, de la pauvreté, de l'opprobre, de l'humiliation ! Ô Père, au secours, au secours ! (Continue de prier).
- Ô Père, pardonne les divisions ! Pardonne l'individualisme ! Pardonne la violence ! Pardonne la sorcellerie ! Pardonne les meurtres ! Ô Père, agis par compassion !

Continue de prier pour que Dieu décide de changer les situations, pour que Dieu décide de pardonner, pour qu'Il décide de rouler l'opprobre.

- Ô Père, exauce-nous ! Exauce-nous !

Même si tu n'es jamais allé au village, ce que les gens font là-bas n'est pas bien. On engage tout le monde dans la sorcellerie. Même si tu ne veux pas prendre part à ces choses, on dit ton nom. Dans certains villages, les traditions sont puissantes. On contraint les gens à les observer. Tu ne peux même pas te marier sans te soumettre à ces traditions. Il faut demander la délivrance de tous ceux qui souffrent de ces traditions.

**Dis :**

- Seigneur, tu as dit dans Ta parole que les coutumes des peuples ne sont que vanité » (**Jérémie 10.4**). Nous jugeons les coutumes ! Nous jugeons les traditions ! Nous arrachons les âmes des mains de leurs bergers, des prêtres des coutumes et des traditions ! Nous jugeons leur emprise ! Nous détruisons l'emprise des prêtres des coutumes et des traditions ! Nous brisons leurs liens ! Nous jugeons la peur et la crainte qui les anime !

- Nous brisons le joug de la peur ! Nous les délivrons des coutumes et des traditions ! Nous jugeons tous les démons qui travaillent pour rendre les âmes malheureuses, pour donner des cauchemars, pour opprimer, pour créer la peur, l'angoisse et la terreur afin que les gens retournent dans les traditions !
- Nous jugeons le terrorisme spirituel ! Nous arrachons les âmes qui sont tenues captives !
- Ô Seigneur, que le refuge éternel soit découvert ! Que tout le monde sache que Jésus est le refuge de Dieu, le refuge que Dieu a envoyé aux hommes ! Que tout le monde sache que si tu te caches en Jésus, aucun sorcier ne peut te tuer !

Frères, c'est une vérité fondamentale ! Beaucoup de gens craignent le diable. Il faut craindre Jésus. Si tu es caché en Jésus, tu n'auras rien, personne ne pourra rien contre toi !

Dieu a dit à Paul : « Ne te tais *point*, parle, car j'ai un peuple nombreux dans cette ville. Personne ne mettra la main sur toi pour te faire du mal ». Dieu veille sur toi, n'aie pas peur, condamne comme il faut condamner ; frappe comme il faut frapper. La main du Seigneur est sur toi.

- Au nom de Jésus-Christ, nous libérons les captifs de la tradition ! Nous délivrons les âmes de la peur, de la crainte ! (Continue de prier).
- Au nom de Jésus-Christ, nous détruisons les mensonges qui soutiennent les traditions !

Écoutez, on délivrait une dame qui a dansé le komian. Elle disait que leur secte est fondée sur le mensonge, qu'il y a une phase d'initiation dans laquelle on leur dit que les femmes iront au cimetière à minuit. Le jour où on l'initiait, lorsqu'elles sont parties, arrivées quelque part, on leur a dit : « *Nous n'arrivons jamais au cimetière depuis qu'on dit aux hommes qu'on y va. Mais tous les hommes savent que les femmes vont au cimetière à un certain niveau de l'initiation. Ne dites jamais aux hommes qu'on n'est jamais arrivées au cimetière* ». Vous avez la sagesse pour comprendre. Le diable, c'est le diable. Les coutumes sont donc fondées sur le mensonge. C'est le diable même. La Bible dit que lorsque le diable ment, il parle de son fond. Ils gardent tous les hommes esclaves par le mensonge. Je suis informé grâce au ministère de délivrance. Cette femme était tourmentée par les démons et il y avait des résistances. Alors, le Seigneur m'a révélé qu'elle avait un secret. Je lui ai alors demandé : « *Est-ce que tu n'as pas un secret ?* ». Elle m'a dit ce que je viens de raconter.

- Au nom de Jésus, nous t'arrachons les captifs de tous les mensonges qui soutiennent la tradition ! Nous les arrachons et les donnons à Jésus ! Nous les donnons à l'Évangile ! (Continue de prier).

L'idolâtrie est un grand mensonge.

- Intercède que les membres de ta famille se détournent des mensonges pour s'attacher à l'Évangile de vérité. (Continue de prier en langues) ! Que cela s'accompagne de grandes délivrances ! De grandes libérations ! (Continue de prier).
- Lève ta main droite.
- Ô Père, que les autels soient brûlés ! Que la tempête renverse tout ! Que le feu consume les autels, que ce soit sur la terre ou sous la terre, que ce soit dans les eaux, sous les eaux, même si c'est dans les endroits plus bas que les eaux ! Que ton feu poursuive l'œuvre des méchants et la consume et que les familles soient libérées ! (Continue d'intercéder en langues).
- Que les arbres qu'ils adorent soient déracinés ! Que les cours d'eaux qu'ils adorent soient asséchés ! Que les montagnes qu'ils adorent soient déracinées et roulées ! Que les captifs soient libérés !
- Nous bannissons leurs paraboles ! Nous bannissons leurs proverbes ! Nous anéantissons leur sagesse, car il est écrit : « J'anéantirai la sagesse des sages et je détruirai l'intelligence des intelligents » ! Que l'intelligence qu'ils utilisent pour perdre soit anéantie ! Que la sagesse qu'ils utilisent pour envoûter, pour mentir, soit bannie ! (Prie en langues).

### **Lève ta main droite.**

- Au nom de Jésus-Christ, d'un commun accord, nous libérons toutes les âmes qui sont programmées pour la mort ! Nous brisons les chaînes et nous les libérons et chassons la mort précoce ! Nous chassons toute mort planifiée par les méchants ! (Prie en langues, prie avec profondeur) !
- Au Nom de Jésus-Christ, que toutes les pratiques contre tous ceux qui travaillent soient bannies et anéanties ! Que tout ce qui a été conçu contre ceux qui vont à l'école soit brisé et banni ! Que tout ce qui a été conçu contre ceux qui vont au collège soit brisé et banni ! Que tout ce qui a été conçu contre ceux qui sont à l'université et dans les grandes écoles soit brisé, banni, jugé et anéanti !
- Que tout ce qui a été conçu contre ceux qui sont mariés soit banni, jugé et anéanti ! Que tout ce qui a été conçu contre ceux qui croient et qui marchent selon la crainte de Dieu soit banni, jugé et anéanti ! (Continue de prier en langues).
- Au nom de Jésus-Christ, je bannis toute œuvre humaine contre moi !
- Au nom de Jésus-Christ, s'il y a un objet spirituel qui sert de porte d'entrée dans ma vie, un objet qui a été introduit par envoûtement, par enchantement

ou par occultisme, que cet objet sorte, au nom de Jésus, et que ses liens soient brisés ! Que cet objet sorte, même si je l'avais avalé, même si c'était par incision, je l'écrase, je le détruis et je déclare ma liberté !

Prie avec foi. Nous sommes au niveau où il y a beaucoup de victoires. C'est aussi le niveau où l'ennemi organise la dernière résistance. Il y a des points de contact ; peut-être qu'on a mis cela dans ton corps, à travers des incisions. Peut-être qu'on a mis des produits et tu ne sais pas quel genre de produit c'est. À d'autres, on a dit : « *Va faire un lavement* », mais il y a un point d'attache. Il faut attaquer ce point-là, fermer cette porte.

- Même si je l'avais avalé, même si c'est entré dans mon sang, même si c'était la partie d'incision sur ma peau, même si on a dit : « *Va faire un lavement* », même si c'est ma chevelure qu'ils ont coupée, je détruis ce point-là ! Je détruis cet objet ! S'il y a un esprit qui garde les portes ouvertes pour tous les autres, un esprit dans ma vie qui s'assure que les autres peuvent entrer, je le frappe et je le chasse ! Et je ferme la porte !
- Je te frappe et je te chasse ! Toi, esprit qui garde mon corps pour tes amis, je te chasse ! Même si c'est un objet qu'on t'avait donné à garder à la maison, et que l'objet est perdu, toi tu as pensé que c'est fini parce que l'objet est perdu, alors que Satan est caché derrière cet objet, va-t'en ! Tu es jugé !
- Je brise ta résistance ! Je commande que tu t'en ailles ! Va-t'en, au nom de Jésus !
- Au nom de Jésus, d'un commun accord, nous détruisons tout ce qu'on a mangé et bu en songe ! Que toute personne qui a mangé quelque chose en songe, sente maintenant que le Seigneur le lave ! (Après cette prière, il n'y aura plus rien dans ton ventre) !
- Je lave mon homme intérieur ! Je lave mon esprit ! Je lave mon corps ! Je lave mon âme ! Je purifie toute ma personne spirituelle et physique ! Je détruis tous les plans des méchants à travers la nourriture que j'ai mangée en songe, à travers le breuvage que j'ai bu en songe ! Je suis lavé(e) par le sang de Jésus, purifié (e) ! Et l'envoûtement est brisé !

### **Garde le calme.**

Si tu as fait une promesse à quelqu'un et que tu l'as oubliée, et il t'a envoûté, dis :

- Au nom de Jésus, je bannis tout envoûtement lié à mes engagements ! Au nom de Jésus, je bannis tout engagement dans les associations, les cotisations, les tontines ! Tout envoûtement rendu possible à cause de mon enrôlement dans les tontines, je m'en repens ! (Prie pour toi-même, tu dois sortir de là et le démon va partir).

- Je bois le sang de Jésus !

Quand on écoute les visions, on remarque que le Seigneur combat avec son sang. Il a mis des gouttes sur le pied de la sœur Lucie Kouao. Pour le frère Angelo, il a mis le mouchoir dans son sein. Dans beaucoup de cas, il met son sang et cela purifie. Fais la même chose, par la foi, bois son sang, et cela va purifier ton estomac spirituel des dépôts démoniaques.

**Dis :**

- Je bois le sang de Christ ! Je sanctifie mon homme intérieur ! Je détruis tout poison spirituel ! Je déclare que je suis pur !
- Au nom de Jésus, s'il y a un esprit qui possède une vie, un homme vivant ici, qui a résisté et ne veut pas partir, ou est parti mais est à quelques mètres. Il n'est pas loin, esprit impur, tu es jugé ! Va-t'en !
- Au nom de Jésus, si on a fait le brisement de liens de quelqu'un et le mari de nuit est parti, et s'il est revenu et s'est installé, nous te taillons en pièces ! Va-t'en !
- Nous insistons. Si tu t'es caché, nous te taillons en pièces ! Si tu n'es pas loin, tu te disais que tu vas revenir, nous te taillons en pièces !
- Même si la personne est seule, nous lui donnons la victoire ! Nous chassons tout esprit de mari de nuit qui est parti mais qui n'est pas loin. Il essaie de revenir ! Nous te chassons ! Un départ définitif ! Nous te frappons ! Ne reviens plus !
- Si ton intuition te dit que le mari de nuit n'est pas encore parti, il faut frapper afin qu'il s'en aille !
- Au nom de Jésus, s'il y a un esprit de serpent quelque part, qui résiste ou qui a mis sa tête sous la terre et il pense qu'il est caché, nous le frappons !
- Nous jugeons tout ce qu'on appelle serpent. Nous te taillons en pièces ! Nous coupons ta tête et te chassons ! Va-t'en vite !
- Au nom de Jésus, tout ce qu'on appelle serpent, nous te chassons, au nom de Jésus-Christ !

**Dis :**

- Esprit de serpent, Jésus t'a vaincu à la croix ! Nous nous élevons contre toute alliance sur laquelle tu comptes ! Nous déchirons tout acte de mariage spirituel ! Tout serpent qui est à l'origine de la pauvreté et des maris de nuit, va-t'en vite ! Nous te chassons !
- S'il y a un esprit humain encore dans la vie de quelqu'un, comme fruit de la sorcellerie, c'est une abomination, va-t'en vite !

- Si tu es un esprit de serpent, si tu es collé à la personne, nous te détachons par la puissance du Saint-Esprit ! Nous te séparons d'elle violemment et nous ne te jetons par terre !
- Jésus est Seigneur ! Jésus est Roi ! Jésus revient bientôt ! Jésus sait tout ! Jésus voit tout ! Satan a perdu la bataille !